

Soria, 16 de enero de 2015

## **NOTA DE PRENSA**

### **ASOCAR celebra el día de San Antón con una cena de hermandad**

La Asociación Soriana de Carniceros (ASOCAR) ha organizado este sábado una cena de hermandad para festejar el día de San Antón, patrón del gremio de carniceros. Alrededor de una veintena de asociados, junto a sus acompañantes, se reunirán la noche del sábado en el Restaurante Iruña Plaza, en la ciudad de Soria, para hacer balance de 2014 y dialogar sobre los nuevos proyectos y acciones del presente año.

El pasado año los asociados de ASOCAR se beneficiaron de algunos de los convenios en los que participa esta agrupación. Entre estos convenios se encuentra la campaña de revisión de balanzas efectuada bajo unas tarifas especiales o el acuerdo con proveedores de envoltorios para la compra común de papelería y bolsas.

Para este nuevo ejercicio que comienza, ASOCAR persigue, entre otras metas, materializar actuaciones que consigan acercar el trabajo diario que realizan los carniceros al público en general.

ASOCAR es una asociación constituida por empresarios del sector de toda la provincia. Desde ASOCAR se invita a los carniceros sorianos a unirse a ella con el fin de incrementar los beneficios que para una empresa particular representa pertenecer a una agrupación de su ramo.

\*\*\*\*\*

**Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es**

C/ Vicente Tutor, 6 Planta 4ª. 42001 Soria. Tfno. 975 233 222. Fax. 975 233 223.

foes@foes.es www.foes.es